



Revue plurilingue : Études des langues, littératures et cultures / *ÉLLiC*
Abou Bekr Belkaid University – Tlemcen
ISSN: 2588-1647 EISSN: 2773-3130



Call for Papers

Following the second edition of the national conference hosted by LLC research laboratory – Tlemcen University, within the framework of the PRFU “Gender, Language and Identity in (Post) Colonial Algeria”, the scientific journal **Revue plurilingue : Études des langues, littératures et cultures / *ÉLLiC*** is calling for articles for its Volume 6, Num. 1, to be published in November 2022, and guest-edited by Prof. Wassila Hamza Reguig Mouro and Dr Faiza Haddam Bouabdallah.

Submissions should aim at exploring the issues of gender, discourse and identity in the (Post) Colonial context in comparison to other African countries, since they all share a common history of colonisation, struggle, independence, language situation, and of course the post-independence period and examine the intertwined aspects of gender, race, class, religion, culture, art, and space to highlight similarities and differences between various cultures and societies in African contexts.

Articles between 4000 and 7000 words (10 pages maximum) in English, French or Spanish may include but are not limited to:

(Post) Colonial Literature
(Post) Colonial Discourse
Gender and Identity
Language Situation

Please register and make a submission on the journal website <https://journals.univ-tlemcen.dz/ELLIC/index.php/ELLIC/> before September 15th, 2022 and follow the authors instructions and stylesheet template.



Revue plurilingue : Études des langues, littératures et cultures / *ÉLLiC*
Abou Bekr Belkaid University – Tlemcen
ISSN: 2588-1647 EISSN: 2773-3130



Appel à contribution

Suite à la deuxième édition du colloque national organisé par le laboratoire de recherche LLC – Université de Tlemcen, dans le cadre du PRFU « Genre, Langue et Identité en Algérie (Post) Coloniale », la revue scientifique **Revue plurilingue : Études des langues, littératures et cultures / L'ÉLLiC** lance un appel à contribution pour son Volume 6, Numéro 1, à paraître en novembre 2022, et édité par Pr Wassila Hamza Reguig Mouro et Dr Faiza Haddam Bouabdallah.

Les soumissions doivent viser à explorer les questions de genre, de discours et d'identité dans le contexte (post)colonial par rapport à d'autres pays africains, car ils partagent tous une histoire commune de colonisation, de lutte, d'indépendance, de situation linguistique et, bien sûr, la période post-indépendance et examiner les aspects entrelacés du genre, de la race, de la classe, de la religion, de la culture, de l'art et de l'espace pour mettre en évidence les similitudes et les différences entre les différentes cultures et sociétés dans les contextes africains.

Les articles entre 4000 et 7000 mots (10 pages maximum) en anglais, français ou en espagnol peuvent inclure mais ne sont pas limités à :

Littérature (post)coloniale
Discours (post)colonial
Genre et identité
Situation linguistique

Veillez vous inscrire et faire une soumission sur le site Web de la revue <https://journals.univ-tlemcen.dz/ELLIC/index.php/ELLIC/> avant le 15 Septembre 2022 et suivez les instructions aux auteurs et les consignes de mise en forme.